



# 轟小だより



夢や希望を叶える「轟小ドリームチーム」を目指して

令和3年度 7月号  
発行 日光市立轟小学校



## 轟小学校の教育

### 「健やかでがんばる子」

保護者・地域の皆様に温かくお見守りいただいたおかげで、大きなけがや事故もなく轟小学校の1学期がまもなく終了します。今学期は遠足や社会科見学、臨海自然教室等の校外学習も例年どおり実施し充実した教育活動を展開することができました。

さて、轟小学校では知・徳・体のバランスの取れた児童の成長を目指して、日々の学習に取り組んでいます。その中の「体」である「健やかでがんばる子」の育成に向けて重点的に取り組んでいる点についてお伝えします。

#### ○生命尊重に支えられた健康・安全教育の推進

- ・登下校時の安全指導の徹底
- ・児童の危機回避能力の育成
- ・健康な生活習慣形成に向けた保健指導の充実
- ・給食指導と食育指導の充実
- ・保護者との連携

#### ○体力づくりの推進

- ・教科体育の充実
- ・「フィジカル・タイム」による継続的な体力づくりの展開
- ・新体力テストの結果分析を生かした指導
- ・外遊びの奨励

#### ○児童が主体的に取り組む活動の充実

- ・委員会活動の効果的な展開によるリーダー性の育成
- ・縦割り班活動の活性化

「心身ともに健康で、目標を達成するまでやり遂げることができる子」を合い言葉に、1学期は交通安全教室（1年生保護者参加）、地震や不審者対応の避難訓練、養護教諭による歯磨き指導、新体力テスト等を行いました。避難訓練については、予告なしの訓練も行い、受け身ではなく主体的に取り組ませることで、児童の危機回避能力を高めることに力を入れました。

新型コロナウイルス感染症予防についても、児童自ら行動する姿が見られ、習慣になってきています。

この後、1か月間の長い夏休みに入ります。子供たちが健康で有意義な長期休業を過ごせるよう御家庭の御協力をお願いいたします。



### 避難訓練（不審者）7月7日



今市警察署管内の警察官・スクールサポーターの方々にお世話になり、不審者の侵入を想定した避難訓練を行いました。子供たちは迅速に各教室の一角に避難し、教室の入り口近くにバリケードを作って、不審者確保の連絡があるまで待機しました。2名の代表児童

による実演では、実際に手を捕まれたときのふりほどもどき方などを体験しました。

## 奉仕作業 ～地域とともにある学校～ 7月17日



PTA会長 さんの発案で回覧板を通して御案内しましたところ、たくさんの地域の方々に参加していただき、校庭の除草と草刈り、樹木の剪定、枝葉のすくい上げをしていただきました。校庭や周辺が見違えるほどきれいになり、気持ちのよい環境の中で、子供たちは大好きな外遊びをしたり、運動したりすることができるようになりました。

また、「子供たちは宝、地域は誇り」という思いを強くし、轟小学校の地域のすばらしさを再確認しました。思いやりあふれる活動に感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。

## 学校評議員会・地域教育協議会



昨年に引き続き委員長を さんにお願ひし、新たに主任児童委員の さん、民生委員児童委員の さん、児童クラブの さんに委員を委嘱し、9名の皆様にお世話になり本会を運営しています。



7月2日に第1回目の会議が行われ、本校の学校経営重点化構想をお伝えしました。児童の学習状況を参観していただきました際には、タブレットを巧みに活用して調べ学習をする子供たちの姿に時代の流れを感じたという感想や学年の段階に合わせた丁寧な指導について有り難いお言葉をいただきました。お忙しい中、お集まりいただきありがとうございました。



## 待ちに待ったプール学習



梅雨開けとともに絶好のプール日和が続き、子供たちは生き生きとした表情でプール学習に取り組みました。感染症予防のため、接触を避け、大きな声は出さずに、ルールを守って学習していました。

## 清掃強化週間 7月12日～16日



清掃強化週間では、日頃あまり清掃をしない場所の水拭きなど、汚れに気付いた箇所を念入りに清掃し、美化活動に励みました。

## 8・9月の主な行事予定

8月25日 2学期始業式  
26～27日 4年宿泊学習  
9月 3日 家庭教育学級  
読み聞かせ  
7日 クラブ

9日 運動会練習開始  
14日 委員会  
24日 運動会前日準備  
25日 運動会  
27日 振替休日

※今年度につきましても、感染症拡大防止対策のため、運動会の来賓の皆様への御招待を控えさせていただきます。何とぞ御理解をいただきますようお願いいたします。

